

Mittwoch, 07. Juli 2021, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

## Jetzt gibt's wieder Knuspriges



Der Kiosk der Beruflichen Schulen Witzenhausen hat einen neuen Backofen. Nachdem der alte kaputt gegangen war, freuen sich Detlef Büchner und Herbert Hofmann (Mitte) vom Förderverein über die Sachspende der VR-Bank Mitte im Wert von 1500 Euro. „Die Schüler werden bei der Arbeit im Kiosk eingebunden und das gefällt uns“, sagt Uwe Linnenkohl (links) vom VR-Bank-Vorstand. Die Schüler helfen im Kiosk aus und lernen so den Umgang mit Lebensmitteln. Foto: Natascha Terjung